

## Antrag der CDU Fraktion

In der vorletzten Gemeinderatssitzung wurde die Hauptsatzung angepasst. Die wesentliche Veränderung bestand darin, die Ausschussgrößen vor der Kommunalwahl anzupassen und nicht im Anschluss an die Wahl die Ausschüsse neu zuzuschneiden. Die Ausschüsse sollten einheitlich 4 Gemeindevertreter und 3 bürgerliche Mitglieder bekommen.

Dies wurde in der Gemeinderatssitzung einstimmig (CDU und SPD) beschlossen.

Nach dem amtlichen Endergebnis stehen der stärksten Fraktion (BfH) 3 Sitze, der zweitstärksten Fraktion (CDU) 3 Sitze und der drittstärksten Fraktion (SPD) 1 Sitz zu.

Das Wahlergebnis und deren Auswirkung scheint nun für die SPD Fraktion nicht mehr akzeptabel zu sein und deshalb wurde von der SPD der Antrag gestellt, die Ausschüsse auf 8 Mitglieder zu erweitern.

Sollte dies so beschlossen werden, stünde der zusätzliche Sitz der BfH zu. Diese müsste dann zugunsten der SPD auf ihren Sitz verzichten.

Wir empfinden dieses Vorgehen, falls es so von der BfH mitgetragen würde, als eindeutigen Versuch auf Verfälschung des Wahlergebnisses.

Sollte die BfH diesem Antrag jedoch zustimmen, beantragen wir einen weiteren (9. Sitz), damit die Mehrheitsverhältnisse nicht noch weiter verschoben werden.

Abschließend noch der Hinweis auf den negativen Einfluss auf den Gemeindehaushalt! Die Mehraufwände können dem Produktsachkonto 11110.5421000 entnommen werden.

Mit freundlichen Grüßen